

# Feliz Navidad y Año Nuevo 2026

DEVOTOS DE MADRE RÀFOLS Y P. JUAN BONAL dan gracias a Dios por favores recibidos y contribuyen con un donativo

**BARCELONA:** –. Familia Seriñana-.

**HUESCA:** Ma. Clara Ariño Quintanilla-

**LOGROÑO:** –. M. Velaz-. Anónimo-.

**MADRID:** –. Hna Naty Centeno-. Hna Teresa Hernández-.

**VALENCIA:** Vicenta Buigues. –

**ZARAGOZA:** –. Matilde Muñiz, –. Dolores Oliveros–. Sara–. Teresa Blanco–Teresa Egea-. Reyes Pascual.

**ENTREGADO POR BANCO:**

**MADRID** -. Emiliana Borja López-.

Todos muy agradecidos a la Beata Madre María Ràfols y al Venerable Padre Juan Bonal por favores recibidos.

Que ellos sigan intercediendo a Dios por todas vuestras intenciones y necesidades.

Por lo mismo que los bienaventurados están más intimamente unidos a Cristo, consolidan más eficazmente a toda la Iglesia en la santidad, ennoblecen el culto que ella ofrece a Dios aquí en la tierra y contribuyen de múltiples maneras a su más dilatada edificación. Porque ellos, habiendo llegado a la patria y estando «en presencia del Señor», no cesan de interceder por El, con El y en El a favor nuestro ante el Padre, ofreciéndole los méritos que en la tierra consiguieron por el «Mediador único entre Dios y los hombres, Cristo Jesús», como fruto de haber servido al Señor en todas las cosas y de haber completado en su carne lo que falta a los padecimientos de Cristo en favor de su Cuerpo, que es la Iglesia. Su fraterna solicitud contribuye, pues, mucho a remediar nuestra debilidad. Constitución Dogmática Lumen Gentium, en su párrafo 49

## CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

**BEATA MARÍA RÀFOLS**

1781-1853

412

Octubre-Noviembre-Diciembre

2025



## ORACIÓN

para pedir al Señor  
la Canonización  
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,  
porque enriqueciste a la  
Beata María Ràfols  
con tus dones y virtudes  
y la llamaste a ejercer la caridad,  
principalmente con los más pobres y necesitados.  
Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,  
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu  
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,  
comprender el dolor del hermano,  
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»  
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

# HISTORIA Y VIDA

## María Ràfols: Testigo de la Esperanza



Hemos dicho que toda su vida fue un derroche de caridad para con el enfermo, con el huérfano, con el prisionero, con los niños. Su caridad fue de tonos y coloridos llevados a los extremos del heroísmo. Una caridad de esta índole, como hemos dicho usando las palabras del mismo Señor, no cabe sin una esperanza heroica.

Una cosa sin la otra, es una contradicción, sobre todo en la vida concreta y específica de nuestra Sierva de Dios. Hna.

Justina Sanz Barberá, declara una fenomenología, así como todos los testigos y gran parte de los documentos coetáneos, que no tiene explicación sin una esperanza heroica: «Oí a la misma Madre Raimunda referir la gran solicitud y cuidado, con que asistía a los enfermos la Sierva de Dios, ejercitando con ellos todas las obras de misericordia, instruyéndoles en la religión, consolándoles en sus aflicciones y procurando la satisfacción de sus necesidades espirituales, sobre todo, la recepción de los últimos Sacramentos, hasta el punto de que oí decir a la misma Madre Raimunda, que no había muerto sin los Santos Sacramentos ninguno de los enfermos a quienes cuidó la Sierva de Dios » (vol. II, Summ. pág. 859, art. 67).

Hna. Casiana Berdonces y Ladrón, testifica hechos que no tienen explicación sin la virtud de la esperanza heroica: «Cuando fue procesada la Sierva de Dios, sus Hijas la despidieron en las puertas del Hospital, con la mayor amargura y llorando todas de pena al ver a su Madre así tratada; ella sonriente y serena, las consoló diciéndoles que tuvieran mucha caridad con los enfermos, a los que tanto sentía dejar; que la encomendaran al Señor, como la misma lo haría por ellas y que se conformaran con la voluntad del Señor, que así lo había permitido: y lo mismo aconsejó a las dos Hermanas que la habían acompañado a la cárcel, al despedirse éstas de su Madre, que quedaba entre las presas de la Cárcel. Más tarde, siendo reconocida su inocencia, fue absuelta; pero fue desterrada a la ciudad de Huesca y en la despedida se repitieron las mismas escenas y recomendaciones de la Sierva de Dios a sus Hermanas, para que tuvieran mucha caridad con los pobres y todo lo sobrelevaran por amor de Dios» (vol. IJ, Summ. pág. 873, art. 104). (Positio págs. 172-173)

# TESTIMONIO DE GRATITUD



El día 16 de octubre celebramos el 31 aniversario de la Beatificación de Madre María Ràfols. Seguimos pidiendo, orando, confiando en su intercesión. Con la certeza de que la santidad de Dios tocó su vida para ser caridad y misericordia para todos. *Madre Ràfols, ruega por nosotros.*

**2025:** Hace 244 años, Madre María Ràfols nacía a la vida. Fue un regalo de Dios al mundo, que se concretó en el servicio hecho hospitalidad, donde hombres, mujeres y niños se encontraron con su mirada contemplativa y su entrega sin límites.



Con fe y confianza hemos hecho la novena a la Beata María Ràfols por: Cristina Gálvez, José Luis Salazar, Génesis Moreno, Laura Guereca, Mariana De Silva

**1929/2025** Con mucha gratitud doy testimonio de los favores que he recibido en mi familia por intercesión de la Beata María Ràfols: Por la satisfactoria convalecencia de mi hermana, afectada por fuertes dolores de cabeza e infección en un pie, por lo que tuvo que ser intervenida con muy buen resultado. Por la recuperación anímica de una sobrina que estaba pasando mal. Por la exitosa venta del piso de mi hijo.

Reyes Pascual - Zaragoza

**La Fe arranca milagros. La confianza los recibe. La gratitud los reconoce.**